



Le Verger de la Blottière plante un nouveau verger

En pleine phase de croissance, le verger de la Blottière (Saint-Georges-des-Gardes) se dote d'une nouvelle aire de production de 5 hectares. Plusieurs milliers d'arbres, qui porteront leurs fruits d'ici 3 ans, ont été plantés en décembre sur ce nouveau verger écologique. Ils produiront trois variétés : Gala, Granny et Golden. Cet agrandissement va dans le sens inverse de la tendance générale à la réduction du nombre de vergers.

www.levergerdelablottiere.fr

Anjou Eco n°19 – Mars 2011

